
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 2002/2020 der CDU im Ortsbeirat betreffend Anpassung Kita-
Bedarfsplan und Schaffung neuer Kita-Plätze(CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Fragen aus der Anfrage 2002/2020 werden in einem gemeinsamen Termin mit dem Orts-
beirat und Vertreterinnen und Vertreter der Stadtverwaltung erörtert sowie der für den Stadtteil 
Lerchenberg erstellte Kindertagesstättenplan erläutert. Frau Westrich hatte schon im Vorfeld 
für eine Besprechung zwischen Ortsbeirat, Ortsvorsteherin und Verwaltung einen Termin mit 
der Leiterin des Amtes für Jugend und Familie zum Kindertagesstättenbedarfsplan vereinbart, 
der jetzt für den 01.12.2020 vorgesehen ist. 
 
Ich bitte Sie diesen Termin abzuwarten und mit der Verwaltung die gestellten Fragen zu klären. 
 
 
Mainz, 11.11.2020 
 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
 
 
 


